

## PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG  
 Alamat : Jl. Suprpto no 8  
 Nama Siswa : ELOGIUS L.MAKING  
 Nomor Induk/NISN : 4091 / 0071088966

Kelas : VIII - A  
 Semester : 3 ( Tiga )  
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
<b>SANGAT BAIK</b>	Selalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
<b>SANGAT BAIK</b>	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	78	C	Sangat menonjol pada Memahami tugas Yesus Kristus mewartakan Kerajaan Allah melalui sabda dan tindakan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	78	C	Sangat menonjol pada Menggali tata urutan peraturan perundang-undangan dalam sistem hukum Nasional di Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	76	81	C	Sangat menonjol pada Mengidentifikasi unsur-unsur pembangun teks puisi yang dibaca dan diperdengarkan.
4	Matematika	76	78	C	Sangat menonjol pada Menjelaskan sistem persamaan linear dua variabel dan penyelesaiannya yang dihubungkan dengan masalah kontekstual
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	84	B	Sangat menonjol pada Menjelaskan zat Aditif dan zat Adiktif
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	79	C	Sangat menonjol pada Menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan berkebangsaan
7	Bahasa Inggris	76	82	C	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks dan unsur kebahasaan tentang larangan dan himbauan
<b>Kelompok B</b>					
8	Seni Budaya	76	81	C	Sangat menonjol pada Memahami teknik dan gaya menyanyi lagu-lagu daerah
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	76	85	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi ketrampilan permainan bola kecil
10	Prakarya	76	82	C	Sangat menonjol pada Memahami rancangan pembuatan, penyajian dan pengemasan olahan bahan pangan setengah jadi dari bahan sereal dan umbi menjadi makanan sesuai daerah setempat
11	Bahasa Jawa	76	85	B	Sangat menonjol pada Memahami struktur dan unsur kebahasaan dalam teks sesuai ragam bahasa dan gaya bahasa (basa rinengga).
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	76	79	C	Sangat menonjol pada Mengenal internet dan jaringan lokal serta komunikasi data via HP (teknologi komunikasi)

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	78	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa/puisi/ membuat refleksi/ibadat) yang berkaitan dengan peran Roh Kudus pada Gereja Perdana dan Gereja masa kini.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	78	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil identifikasi tentang kedudukan dan fungsi Pancasila bagi bangsa dan Negara Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	76	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyimpulkan isi berita (membanggakan dan memotivasi) yang dibaca dan didengar
4	Matematika	76	76	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan pola pada barisan bilangan dan konfigurasi objek
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	85	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menjelaskan sitem gerak pada makhluk hidup
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	80	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil analisis tentang pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan
7	Bahasa Inggris	76	83	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyusun teks transaksional pendek tentang keberadaan benda
<b>Kelompok B</b>					

## PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah	: SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG	Kelas	: VIII - A
Alamat	: Jl. Suprpto no 8	Semester	: 3 ( Tiga )
Nama Siswa	: ELOGIUS L.MAKING	Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Nomor Induk/NISN	: 4091 / 0071088966		

8	Seni Budaya	76	83	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyanyikan lagu-lagu daerah yang sesuai dengan teknik, gaya, dan dialektika atau intonasi kedaerahan
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	76	87	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mempraktekkan variasi dan kombinasi ketrampilan atletik (jalan,lari,lempar,lompat dan tolak)dengan koordinasi yang baik
10	Prakarya	76	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat olahan bahan makanan sereal dan umbi menjadi bahan pangan setengah jadi sesuai hasil analisis dan bahan yang ada di daerah setempat.
11	Bahasa Jawa	76	76	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat dan menulis berbagai jenis iklan, dan reklame sesuai dengan kaidah dan konteks.
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	76	76	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat robot yang mampu menggambar atau menulis dengan program sederhana

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		

### D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: 1 hari
Ijin	: :
Tanpa Keterangan	: :

Mengetahui  
Orang Tua / Wali,

*Rosdenta .E.making*



Siliragung, 18 Desember 2021  
Wali Kelas,

*Slamet Santoso*

**SLAMET SANTOSO, S.Pd**  
NIP. 1405/YK